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El sábado en la Feria Franca
tendrá lugar la Feria de Semillas
-El intercambio de semillas será en la Plaza Eva Perón a partir de las 9 horas P6

P3

Abrazos que CalmanAbrazos que CalmanAbrazos que CalmanAbrazos que CalmanAbrazos que Calman
organiza actividades enorganiza actividades enorganiza actividades enorganiza actividades enorganiza actividades en
el mes de prevenciónel mes de prevenciónel mes de prevenciónel mes de prevenciónel mes de prevención
del Suicidiodel Suicidiodel Suicidiodel Suicidiodel Suicidio
-Así lo informaron Benjamín Islas y Marcelo
San Román

"Si la industria no
levanta, esto no sigue"
-Expresó Rubén Senga, de la Unión Obrera
Metalúrgica a Página 12, y detalló
el conflicto con AcerBrag

“ Cuidemos lo que ya tenemos” ,“ Cuidemos lo que ya tenemos” ,“ Cuidemos lo que ya tenemos” ,“ Cuidemos lo que ya tenemos” ,“ Cuidemos lo que ya tenemos” ,
expresó expresó expresó expresó expresó Ana María CittadiniAna María CittadiniAna María CittadiniAna María CittadiniAna María Cittadini
-En referencia a la intervención que se piensa hacer a la palabra
Bragado y que fuera realizada por su hijo Darío Marano

RepresentantesRepresentantesRepresentantesRepresentantesRepresentantes
de de de de de “ Evolución Radical”“ Evolución Radical”“ Evolución Radical”“ Evolución Radical”“ Evolución Radical”
expresan inquietudexpresan inquietudexpresan inquietudexpresan inquietudexpresan inquietud
por el estado del bustopor el estado del bustopor el estado del bustopor el estado del bustopor el estado del busto
de Raúl de Raúl de Raúl de Raúl de Raúl AlfAlfAlfAlfAlfonsínonsínonsínonsínonsín

La UCR Bragado cuestionó que se pinten lasLa UCR Bragado cuestionó que se pinten lasLa UCR Bragado cuestionó que se pinten lasLa UCR Bragado cuestionó que se pinten lasLa UCR Bragado cuestionó que se pinten las
letras de los accesos y la pintura de Milo Lockettletras de los accesos y la pintura de Milo Lockettletras de los accesos y la pintura de Milo Lockettletras de los accesos y la pintura de Milo Lockettletras de los accesos y la pintura de Milo Lockett

P3

P5
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Atletismo PCD
-Branco Lucero de Comodoro Py
y Lucas Pellegrino, clasificaron a
Mar del Plata P5
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Propietario
La Voz de Bragado S.A.

Dirección Nacional de
Derecho de Autor:

Registro DNDA en trámite.
EX-2024-52326978- -APN-

DNDA#MJ
Domicilio Legal

Belgrano 1650 – Bragado
Provincia Buenos Aires

Directora
Lic. María Amalia Soto

ASOCIADOS A:
D I B

Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística

y Publicitario
D I A R

Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra

DYPRA
Diario y Periódico de la

República Argentina
Suplementos

MUNDO MOTOR
TRANQUERA

TURISMO
VIDA Y SALUD
Impreso en

Belgrano 1650 – Bragado
Pcia. de Buenos Aires

Representante
en Capital

Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 – 10º Piso

DUEÑO DIRECTO
alquila Dpto. en Bs. As.
zona Belgrano.  2342-
485101 ó 2342- 404359.
V.31/8

Alquilo Depto Ca-
pital, mejor zona. "IMPE-
CABLE"

Escribir por WhatsApp
1155951099 Alberto.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de CARLOS OSCAR
PINILLA y NELIDA MARIA LOM-
BARDI.
Bragado, 15 de Agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de OSCAR JORGE
DECIBE y HILDA NELLY GAN-
CIA.
Bragado, 15 de Agosto de 2024.

CASAS Alejandro Raúl
JUEZ

DUEÑO ALQUILA
particular Dpto. 2 habita-
ciones. Buena ubicación.
2342- 482309. V. 5/9

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de GUILLERMO HO-
RACIO GIANZANTI.
Bragado, 23 de agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

“TRIBUNAL DE TRABAJO DE
BRAGADO DEL DEPARTA-
MENTO JUDICIAL MERCE-
DES. Se hace saber a todos los
interesados que durante todo el
mes de Setiembre del corriente
año se encuentra abierta la ins-
cripción de Peritos No Colegia-
dos a los fines de ser incorpora-
dos en el armado de la Lista Anual
de Peritos del Año 2025.
 La inscripción deberá efectuarse
vía mail a la dirección electrónica
tribtrab –
bra@jusbuenosaires.gov.ar adjun-
tando la documentación pertinen-
te”.

Dra. Trinidad Caceras
Secretaria

Llevamos
su compra
a domicilio

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas refe-
rencias- 2342499958
mensaje.

DirecciónDirecciónDirecciónDirecciónDirección
de Seguridadde Seguridadde Seguridadde Seguridadde Seguridad

 En el marco de controles
nocturnos llevados a cabo du-
rante el fin de semana, pese a
las inclemencias climáticas, el
Área de Tránsito y Guardia
Urbana de la Dirección Gene-
ral, procedió al secuestro de
un ciclomotor, Motomel 150
cc, sobre el cual pesaba pedi-
do de secuestro activo, desde
la Comisaria de Saladillo, por
el delito de ROBO.

 Además se procedió a la
interceptación de un vehículo
marca Audi, cuyo conductor al
ser identificado, no poseía
Seguro obligatorio para circu-

lar, y al realizarle test de alco-
holemia, el mismo arrojo 1.11
g/l de alcohol en sangre, por
lo que se procedió al secues-
tro del auto.

 En cuanto a locales noc-
turnos, se observó horario de
cierre para su ingreso y de fi-
nalización tal cual lo ordena la
Ley Provincial vigente, cons-
tatándose en uno de ellos de-
cibeles no permitidos, por lo
que se labró el acta respecti-
va.

Parte de Prensa
Policial

- E N C U B R I M I E N T O
CON APREHENSION

 El día domingo cerca de
las 19:20 hs., en circunstan-
cias en que el personal poli-
cial recorría la jurisdicción en
prevención de ilícitos y/o fal-
tas en general, al llegar a las
calles Buenos Aires y Juncal
procedió a la identificación de
un masculino de 17 años, quien
circulaba en motocicleta mar-
ca Zanella 110 cc, sin dominio

la que al cursar los datos de la
misma arroja *PEDIDO de
SECUESTRO ACTIVO en IPP
caratulada "HURTO AGRAVA-
DO DE VEHICULO DEJADO
EN LA VIA PUBLICA", con in-
jerencia de la UFI 6 de Merce-
des, de fecha 06/03/24; de-
nunciante DI SILVESTRO NI-
COLAS (30).

 Mantenida la comunica-
ción con la UFI Nro. 8 del Dpto.
Judicial de Mercedes dispu-

so para con el menor notifica-
ción de formación de causa
en base al delito del epígra-

fe, mientras que el rodado
sea entregado a su propie-
tario.

Informe del Área de Tránsito
-Sobre el decomiso de escapes
antirreglamentarios

 Una vez que se regulariza
la situación contravencional en
el Juzgado de Faltas local, y
ordenado por el mismo, des-
de el Área de  Tránsito se avan-
za con el decomiso de esca-
pes antirreglamentarios, de-
biendo salir del Depósito Ju-
dicial con escape reglamenta-

rio, quedando el modificado,
destruido y a disposición de
la autoridad que lo requiera.

 Desde la  Dirección Ge-
neral de Seguridad, se busca
a diario, el ordenamiento del
tránsito, evitando ruidos mo-
lestos realizando para ello con-
troles selectivos en horarios y
diferentes lugares de la ciu-
dad.

Registro de lluvias
Datos proporcionados por

los delegados municipales de
la Secretaria de Relaciones Ins-
titucionales y Localidades Ru-
rales

Bragado (Sector quintas):
44 mm

Olascoaga: 48 mm
O'Brien: 55 mm

Máximo Fernández: 52 mm
Comodoro Py: 53 mm
Mechita: 54 mm
Irala: 55 mm
La Limpia: 48 mm
Warnes: 48 mm
Asamblea: 42 mm
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COMPRAMOS AUTOS ¡¡YA!!
Autos – Pick Up – 4x4 - Furgones en gral.

Camiones Medianos y grandes
Muy Buenos – Chocados – Fundidos

AUTOMOTORES

“DON JUAN”

1135487753

*Pagamos al contado $$$

 *Superamos cualquier Oferta

* Vamos a domicilio

Atencion: Cancelamos prendas al dia o atrasadas

PUBLICACIÓN
PEDIDA:
“La tarjeta
del hambre”

 La  sensibilidad social:
genera conciencia del otro y su
intención es la de generar una
convivencia social justa e igua-
litaria.

 Si un funcionario que ocu-
pa un área sensible como la
de “Desarrollo Social” no cuen-
ta con cierta condición huma-
na, difícilmente pueda desa-
rrollar bien su función.

 La gestión del Intendente
Sergio Barenghi entrega una
tarjeta para la compra de ali-
mentos por la irrisoria e insó-
lita suma de $5000 mensua-
les.  Cuesta creerlo, pero
como dicen los peronistas
“La única verdad es la reali-
dad”. Se imagina usted lec-
tor, lo que una persona pue-
de adquirir para alimentarse
con esa tarjeta.

 Por otro lado, hace tiem-
po que venimos manifestan-
do la mala calidad de las
viandas que se entregan en
diferentes barrios de la ciu-
dad. El tiempo parece que
nos dio la razón, ya que de-
bido a continuas quejas de
quienes recibían la comida,
se decidió dar de baja con
algunos de los puntos de
entrega.

 El tiempo transcurre, va-
mos camino a cumplir 9 me-
ses de mandato del nuevo
gobierno municipal y lamen-
tablemente nada cambia. Al
contrario, varios funcionarios
fueron denunciados por mal-
trato, abuso de autoridad,
violencia de género, y no hubo
reacción alguna. Lo más pre-
ocupante, es con la liviandad
que se toman ciertos temas,
a pesar de contar con una Di-
rección de las Mujeres, Políti-
cas de Género y Diversidad
Sexual.

 Desde nuestra agrupa-
ción, anhelamos un cambio de
lineamiento político del jefe
comunal, tomando verdadera
distancia de las políticas anti
derechos del presidente Javier
Milei.

Agrupación
“Bragado Social”.

Preocupación por el
estado de los símbolos
radicales en Bragado
-Referentes de radicales expresan su inquietud por la situación en la
que se encuentra el busto de Raúl Alfonsín en la Plaza 25 de Mayo y
demandan su restauración

 Los representantes loca-
les de “Evolución Radical” han
emitido un comunicado de
prensa en el que manifiestan
la imperiosa necesidad de pre-
servar los símbolos de la UCR
en el partido de Bragado. Ni-
colás Lamazón ha afirmado:
“La materialización del busto
de Raúl Alfonsín ha sido un
arduo trabajo para los radica-
les del distrito y debemos

mantenerlo en las condiciones
que el ex presidente merece”.

 Al profundizar en el tema,
también consideró que “Raúl
Alfonsín es parte del patrimo-
nio de todos los argentinos, y
el deterioro causado por palo-
mas, pintadas vandálicas y
cualquier situación que menos-
cabe la imagen de Alfonsín
constituye una falta de respe-
to a la memoria de nuestro lí-

der y padre de la democracia.
Por lo tanto, es nuestra respon-
sabilidad cuidar estos símbo-
los y resaltar la presencia de
la UCR en todo el distrito”.

 Por su parte, Narella
Biancatto sostuvo que: “En
momentos en los que los valo-
res democráticos parecen es-
tar en entredicho, es crucial
reivindicar, más que nunca, la
figura de Alfonsín”.

Abrazos que Calman organiza actividades en el
marco del mes de la prevención del suicidio
-Sobre lo programado hablaron Marcelo San Román y Benjamín Islas, ambos de la Fundación

Anuncie en LA VOZ

SE OFRECE emplea-
da dom‚stica o ni¤era por
la tarde con referencias y
por hora. Cel. 2342
499958

 Este mes es a nivel mun-
dial, el “Mes Amarillo” y des-
de la Fundación han decidido
hacer durante todo septiem-
bre, diversas actividades bus-
cando prevenir este flagelo ya
que además de sostener y
acompañar ante lo irreversible,
la idea es prevenir.

 “Una de las cosas en las
que más trabajamos es en bus-
car herramientas para poder
aplicar en prevención, por eso
durante todo el mes en redes
sociales estaremos publican-
do mensajes alusivos, siem-
pre tratando de hablar y tocar
estos temas con mucho cuida-
do y respeto”.

 Comentaron que en los
negocios se repartirán carte-
les y el día miércoles habrá un
vivo por Instagram con Nancy,
además se distribuirán lazos
y globos amarillos que tendrán,
todos, mensajes positivos.

“Sin fecha aún brindará una
charla una licenciada en psi-
cología, especialista en el
tema, que nos dirá los alertas
a los que hay que prestar aten-

ción.”
 El día 29, y como cierre

realizarán una caminata, con-
fiando en la compañía de la
comunidad, afirmando “que se
hable del tema, que forme par-
te de la agenda diaria ya es
muy importante como preven-
ción”.

 Comentaron que “este
año han brindado, a pedidos
de los jóvenes, charlas en di-
ferentes instituciones educa-
tivas. Ellos preguntan y se
interesan, está dejando de
ser un tabú el tema del sui-
cidio”, a lo que agregaron
“quien esté pasando por un
momento de salud mental,
desde ‘Abrazos’ estamos
para acompañarlos”.

 San Román dijo que se
sigue trabajando para que se

apruebe la Ley Belén, está
en el Congreso y es para pro-

teger principalmente a los jó-
venes.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

SE OFRECE Sra. para
cuidado de personas mayo-
res por la noche, de lunes a
viernes. 2346- 415971 c/
referencias.

Comentarios de
actualidad
Autos:

 La esperada reaparición de un piloto en
Fórmula 1 producida en Monza, tuvo la virtud

de entusiasmar al mundo tuerca. Franco
Colapinto, con 21 años vivió una experiencia

no frecuente. “ Me dolía todo el cuerpo”
expresó al final. Ahora tendrá que aprovechar
el tiempo que le queda en la categoría para

demostrar su capacidad de aprendizaje.
 Los pilotos de esa marca, para 2025 han de

ser Alex Albon y Carlos Sainz.

 El platense
Gastón

Mazzacane,
también vivió su

experiencia en la
prueba más

exigente. Ahora
compite en la

categoría de
Turismo.

 Carlos Reutemann fue uno de los pilotos que
más tiempo estuvo en la Fórmula 1. En la pista
de Monza Juan Manuel Fangio obtuvo uno de

sus cinco títulos mundiales.

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico,
cuidado de ni?os, ayudan-
te de cocina, mandados,
etc.  458269.

SE OFRECE Sra. Para
trabajos de limpieza c/ex-
periencia, muy responsable
y de confianza. Llamar al
412951.

Rubén Senga, de la Unión
Obrera Metalúrgica de Bragado
-"Si la industria no levanta, esto no sigue"
-Detalla el conflicto con Acerbrag, que despidió a 25 trabajadores. Dice que los empleados
"tienen miedo", y que a los empresarios "hay que rogarles". El temor por el futuro

Por Luca Fernández

 "Es todo una cagada, y
dependemos mucho de cómo
siga el contexto nacional, por-
que si el sector de la industria
metalúrgica no levanta, esto no
continúa. Los dueños de la fir-
ma son extranjeros, y cuando
los números no les dan, los tra-
bajadores van a la calle", dice
a BuenosAires/12 Rubén Sen-
ga, secretario administrativo
de la Unión Obrera Metalúrgi-
ca (UOM) de Bragado y direc-
tor de Relaciones Instituciona-
les de la municipalidad.

 Semanas atrás, la UOM
bragadense realizó un reclamo
formal ante la Secretaría de
Trabajo de la Nación, porque
los afiliados que desarrollan
tareas en la fábrica siderúrgi-
ca Acerbrag cobraban un 22
por ciento más por trabajar en
cuatro turnos, pero la firma
tomó una decisión que los puso
en jaque. Acerbrag, que hasta
el año pasado trabajaba inclu-
so en Navidad y Año Nuevo y
le pagaba un extra a los em-
pleados para que sigan pro-
duciendo durante los días fes-
tivos, apareció "con la excusa
de que están en crisis, y lo pri-
mero que hicieron con el sec-
tor de afiliados a la UOM fue
pasarlos a tres turnos sin ese
22 por ciento de sueldo", ex-
plica Senga a este medio.

 Por ese motivo, el conflic-
to se desarrolló en el marco de
la cartera laboral nacional, y la
resolución "salió en favor de los
trabajadores, ya que se trata-
ba de un beneficio adquirido",
según Senga. Como la fábrica
apeló, la situación aún se en-
cuentra en 'veremos'.

 Sin embargo, la firma dio
un paso más en su ajuste y la
totalidad de los trabajadores
pasaron a trabajar en tres tur-
nos, por lo que no sólo les sacó
el 22 por ciento a los emplea-
dos, sino que dejó un turno
entero sin producir. Por ello,
Acerbrag avisó hace un mes
que echaría a 85 trabajadores.
"Tuvimos muchas reuniones, y
hubo mucho 'tire y afloje' para
que no los echen", cuenta Sen-
ga, y describe: "Imagínense lo
que es para nuestro pueblo que
echen a 85 personas, en Bra-
gado somos apenas 40 mil
habitantes, y lamentablemen-

te dejar todas esas familias sin
trabajo es arruinarnos por com-
pleto".

 La situación no es azaro-
sa. Días atrás, la Asociación
de Industriales Metalúrgicos
de la República Argentina
(ADIMRA) presentó el boletín
de la actividad metalúrgica
durante julio 2024, y según
expuso el informe, ésta regis-
tró una contracción interanual
del -11,7 por ciento, que al
acumularse suma una contrac-
ción de -15,9 por ciento com-
parada contra los mismos
meses del año anterior. Toman-
do diciembre como partida, la
actividad acumula una caída
del -7,4 por ciento.

 La provincia de Buenos
Aires representa el 60 por cien-
to de la industria metalúrgica
nacional, y de ése porcentaje,
el 70 por ciento está represen-
tado por el conurbano bonae-
rense. Por su propio peso es-
pecífico, la provincia más gran-
de del país oficia como el co-
razón productivo de la patria,
lo que la transforma en el terri-
torio que más sufre las políti-
cas económicas del Gobierno
nacional, que "no realiza accio-
nes para activar la demanda
ni para fortalecer las inversio-
nes", según dijo a este diario
Elio Del Re, presidente de
ADIMRA.

 Según la Confederación
Argentina de la Mediana Em-
presa (CAME), la actividad de
la industria pyme cayó 17,8 por
ciento interanual en julio, y acu-
mula una retracción del 18,6
por ciento en lo que va del año.
Si se compara con junio, la pro-
ducción también bajó 1,8 por
ciento. CAME supo que el 19,3
por ciento de las pymes, o sea
una de cada cinco, tuvo difi-
cultades para pagar salarios.

 Senga, que integra el ga-
binete municipal que encabe-
za el intendente peronista Ser-
gio Barenghi, advierte que el
Gobierno local "ayudó mucho
para destrabar el conflicto", ya
que "la gestión se puso en con-
tacto con la empresa" y logró
que los despidos se redujeran
de 85 a 25. "La municipalidad
se puso al hombro la situación
desde el primer momento, y lo
agradecemos mucho, porque
ellos dialogaron con la empre-
sa para descomprimir esto",
retrata Senga. El municipio que
fue recuperado por Unión por
la Patria gracias a una unidad
construida entre Barenghi, el
dirigente Darío Duretti y la
mayoría del justicialismo local.

 A su vez, advierte que el
gremio pidió a los responsa-

bles de la firma "que esperen
un tiempo, y que no tomen se-
mejante decisión, sino que es-
peren a que la cosa mejore y
no que saquen a los emplea-
dos afuera de una".

Sin embargo, en el último
tiempo se sumaron 17 retiros
voluntarios, que son los "des-
pidos encubiertos", según el
secretario administrativo de la
UOM Bragado. En la planta,
en total, quedaron 40 trabaja-
dores, "pero por lo menos no
nos dolió tanto como si hubie-
ran despedido a la totalidad
de los trabajadores", dice Sen-
ga, y agrega: "Mucho de esto
se debe al parate de la obra
pública". Si bien Acerbrag no
era un proveedor directo de la
obra pública, sí lo era Acindar,
que al no tener esa posibilidad
de negocio, salió a buscar los
mercados minoristas, que eran
los que abastecía Acerbag, por
lo que su venta se fue desva-
neciendo.

-La caída
 Explica Senga que "a todo

esto, la fábrica siguió produ-
ciendo, pero las ventas baja-
ron mucho y se nota". Tal es así
que un mes atrás, Acerbrag
decidió cerrar un fin de sema-
na porque ya no había lugares
para stockear, "cosa que no
pasaba hace 30 años", según
el dirigente de UOM.

 La fábrica lleva 40 años
en el municipio bonaerense de
Bragado, y según el metalúr-
gico, la compleja realidad se
debe a "las medidas económi-
cas del Gobierno nacional", y
relata: "Dentro de todo lo malo
por lo menos tenemos un diá-
logo con los empresarios, por-
que la situación nos lleva a
charlar de forma amigable con
ellos. Nosotros no vamos de
'poronga' porque ellos tienen
el arma de decir 'te echo', pero
que si ellos llegan a estas ins-
tancias es porque así lo propi-
ciaron las políticas económi-
cas de Javier Milei".

 Senga advierte que Acer-
brag cuenta con 560 operarios
que están afiliados a la UOM,
pero remarca que esto "no es
como trabajar en la verdulería
de un conocido que te da una
mano porque conoce a tu fa-
milia, acá si no dan los núme-
ros, chau". Bragado, además,
vivenció inconvenientes con la
fábrica Fiasa, que suspendió
a 33 trabajadores por tres
meses, quienes "volverían a
trabajar recién en estos días",
según Senga, que asegura que
"el problema es que esta em-
presa hace trabajar a otras
empresas más, entonces se
repercute toda la cadena pro-
ductiva".

 Remarca que lo de Acer-
brag fue noticia porque siem-
pre fue una empresa modelo,
a la que todos quieren llegar.

"En Bragado, para los que no
estudiaron, la meta es traba-
jar en Acerbrag, porque sabían
que si entraban y hacían las
cosas bien, quedaban, porque
laburo nunca iba a faltar, pero
ahora está toda la gente asus-
tada", dice Senga.

 La UOM de Bragado en-
globa 1000 afiliados, de los
cuales la mitad trabaja en Acer-
brag. Por eso el dirigente se
lamenta: "Al ser una empresa
siderúrgica, en paritarias es-
tuvimos ocho meses atrasa-
dos. La gente tuvo el sueldo
atrasado casi un año y ahora
se le acomodó, pero al mes
metieron 25 despidos, y eso
genera un susto bárbaro".

 Él es secretario adminis-
trativo de UOM Bragado, y su
padre, Daniel Senga, es secre-
tario general. Dice que hablan
constantemente con los traba-
jadores, y señala que éstos "tie-
nen un miedo bárbaro", porque
"hay una bajada de línea de la
empresa para que ellos no se
metan al gremio, siempre tra-
taron de ridicularizarnos". La
misma situación fue denuncia-
da por los trabajadores de
Aerolíneas Argentinas, que
denunciaron a BuenosAires/
12 que la empresa "busca la
atomización sindical".

 Senga describe: "Es una
situación de mierda, porque a
la gente la hacen firmar para
perder el cuarto turno, y los tra-
bajadores tienen tal necesidad
que, con tal de no perder el
puesto de trabajo, van y firman
cualquier cosa, aun sabiendo
que hay una resolución de la
Secretaría de Trabajo que se
lo reconoció como un derecho
adquirido".

 Él es de Bragado de toda
la vida, y dice que sólo en 1992
se vio algo así, cuando Acer-
brag cerró la fábrica durante
un mes. Nunca más pasó, y las
crisis se notaron, "pero no de
esta manera y en tan poco
tiempo", según el funcionario,
que asegura que tienen "la fe"
de que las medidas económi-
cas del Gobierno nacional "de-
ben revertirse". Senga dice que
mantiene muchas reuniones
con el secretariado general, y
advierte que "la cosa está muy
mal en todo el país".

 Los despidos son duros
para todos, pero en los pue-
blos del interior es más difícil.
Dice Senga: "Todos tenemos
conocidos en la fábrica, y eso
es una cagada, porque echan
a uno y te cruzas a la señora en
el supermercado, y a todos
tenes que darles explicacio-
nes". Asegura que para que
sean sólo 25 despidos en vez
de 85, "se hizo un trabajo casi
suplicando".

(Página 12)
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* Importante Empresa de Bragado

Necesita  Incorporar

Empleada Administrativa Contable:

Requisitos:
-Experiencia y conocimiento en Áreas de
Administración, Contabilidad e Impuestos.
-Presentar Referencias.
-Edad mayor de 30 años.
-Actitud proactiva y de trabajo en equipo

Se solicita a los interesados enviar CV y
pretensiones a rrhh.busqueda1962@gmail.com

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

s a v a l i o . r e m a t e s @ g m a i l . c o m

VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

 El Aeroclub Bragado está
en la búsqueda de quien esté
interesado en concesionar su

Aerobar y explotar el local
dándole un fin gastronómico.

Quien esté interesado o
tenga una propuesta

comunicarse al
WhatsApp 2342-456176.

“Defendamos nuestra cultura”
-Bajo este lema la UCR Bragado cuestionó que se pinten las letras de los accesos
y la pintura de Milo Lockett

 La UCR Bragado una vez
más marcó la hoja de ruta en
definir su postura en pos de
los últimos y llamativos suce-
sos por los cuales se afectó,
una vez más, a nuestra cultu-
ra, nuestra identidad como bra-
gadenses.

 Nos unimos al reclamo de
familiares, artistas, vecinos y
amigos del arte por la reciente
decisión de tapar con pintura
las obras de Milo Lockett y
Darío Marano, exclamó el Co-
mité UCR Bragado frente a los
acontecimientos de último
momento en nuestra ciudad
respecto de dichas obras de
artistas.

 Obras que son parte inte-
gral de la identidad cultural de
nuestra comunidad, y su inter-

vención es un acto de irrespe-
tuosidad hacia el legado de los
artistas que las crearon y te-
nían por objeto ser parte de la
memoria colectiva de nuestra
cultura, expresaba Jorge Cas-
tillo, integrante de la comisión
de Cultura y Educación del
Comité UCR Bragado.

 Desde la comisión insta-

ron a las autoridades corres-
pondientes, Gobierno Muni-
cipal y Secretaria de Cultu-
ra, a reconsiderar estas de-
cisiones y encontrar formas
de preservar y exhibir estas
obras de manera respetuosa
y adecuada, para asegurar
que su importancia cultural,
histórica y artística sea re-

conocida y valorada por
siempre.

 Creemos en la restaura-
ción y protección de obras
culturales, con consulta a ar-
tistas y comunidades loca-
les para preservar el patri-
monio compartido de cultu-
ra y arte y sin dejar de lado
su identidad, expresó Jorge
Castillo.

 Además, el integrante de
la Comisión de Cultura y Edu-
cación subrayó la necesidad
de fomentar un mayor respe-
to por el arte en la ciudad. "Es
fundamental que el Gobierno
Municipal bragadense valore
y cuide su patrimonio. Debe-
mos trabajar en conjunto para
garantizar que nuestras obras
de arte sean preservadas cui-
dando así nuestra identidad
cultural.

 La Comisión de Cultura
y Educación del Comité UCR
Bragado continuará monito-
reando la situación y acom-
pañará el pedido de los ar-
tistas locales en esta causa.

Cuidemos lo que ya tenemosCuidemos lo que ya tenemosCuidemos lo que ya tenemosCuidemos lo que ya tenemosCuidemos lo que ya tenemos
 En estos días se escucha

el comentario de que se va a
"intervenir" la palabra BRAGA-
DO que se encuentra junto al
monumento del caballo que
representa a nuestra ciudad en
la entrada por el acceso ruta
46.

 Como ciudadana y mucho
más como madre y en repre-
sentación de toda la familia,
quiero pedirles a las autorida-
des y a todos los vecinos que
respetemos esta obra artísti-
ca que integra el patrimonio de
la comunidad.

 La leyenda del caballo nos
dice que buscando la libertad,
este noble animal, con deter-
minación y coraje se arrojó
desde el barranco. Con estos
mismos conceptos, mi hijo
Darío Marano plasmó cada una
de esas letras, y lo hizo con la
libertad que mueve al artista,
con determinación y coraje,
despojándose de prejuicios y
exponiéndose a la evaluación
de todos los ciudadanos al
compartir su obra. Les puedo
asegurar que es muy triste
pensar que en poco tiempo
esas letras serán pintadas y
que lo que Darío quiso expre-
sar, con esfuerzo y pasión, que-
dará en el olvido. El monumen-
to al caballo y el nombre del
pueblo es un producto artísti-
co en el cual los autores nos
han dejado parte de su alma,
ya que el artista en su trabajo
expresa sus sentimientos, sen-
saciones y emociones. Esta
obra nos muestra como somos
como pueblo y quienes somos
los bragadenses. Sigamos
siendo constructores y creati-
vos, valoremos y cuidemos lo
que ya tenemos.

 Deseo que Darío, desde
donde esté, vea que aquí es-
tamos para cuidar su obra.

Ana María Cittadini.

Anuncie en LA VOZ
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Este sábado se realiza la Feria de Semillas
•  Es una oportunidad para obtener insumos para la huerta en un contexto donde el gobierno nacional cerró el programa PROHUERTA.
•  La misma tendrá lugar en la Feria Franca

 Se aproxima una nueva edición de la Feria
de Intercambio de Semillas, en el marco de la
Feria Franca, una experiencia única que contri-
buye no solo a la obtención de las mismas, sino
también a la incorporación de conocimientos.
En esta oportunidad, la Feria de Semillas se da
en un momento crítico, el cierre que el Gobierno
Nacional realizó del programa PROHUERTA,
que era para muchas familias de Bragado, una
oportunidad única de obtener los insumos para
acceder al alimento fresco. El evento tendrá lu-
gar este sábado desde las 9:00hs. en la Plaza
Eva Perón.

-EL SENTIDO DE LA FERIA
DE SEMILLA

 La antropóloga Paula Yaccovino, represen-
tante de INTA Bragado, explicó que la Feria de
Intercambio de Semillas se enmarca en la Feria
Franca siendo esta su sexta edición. “Tiene que
ver con recuperar una práctica ancestral, don-
de se busca conseguir la semilla para producir
alimentos en su mayoría, también flores y árbo-
les, a partir del intercambio con otros produc-
tores y productoras, huerteros/as y vecinos/
as de Bragado. Hace varios años que genera-
mos un espacio en el marco de la feria para que
cada persona vaya con sus semillas, se ponen
en común las semillas y cada uno deja lo que
tiene y se lleva lo que necesita”, afirmó Yacco-
vino.

 Agregó: “Es un trueque, pero tiene de inte-
resante que, con cada semilla que intercambia-
mos, intercambiamos un montón de conocimien-
tos y experiencias. Nunca la semilla va sola,
siempre va con una recomendación, con una
historia, con una pregunta. Ese espacio de prác-
tica, de encuentro, donde circulan semillas y
saberes, es el que queremos seguir poniendo
en primer plano de las cadenas de solidarida-
des, a partir de la cual accedemos al alimento”.

-UNA FERIA DENTRO DE LA FERIA

 La Feria de Intercambio de Semillas, nació
en el marco de la Feria Franca. El Ing. Carlos
Rosales Director de Agricultura Familiar y
miembro promotor y fundador de la Feria de
Semilla desde la Feria Franca, expresó “Nunca
se discutió este tema, se propuso desde el prin-
cipio y fue parte de la feria, es parte natural.
Siempre pensamos que debíamos tener verdu-
ra y fruta fresca, todo lo que podía llegar del
productor al consumidor, tenía que ser parte de
la actividad normal”.

 Agregó “Qué mejor que tener en Bragado
un lugar con muchísima tradición histórica de

huerteros y con un bajón circunstancial en este
momento donde pasaron cosas. Donde la ver-
dura llegaba barata del Mercado Central, pero
en que chacra no había huerta antes, o granja.
Todo chacarero de la agricultura familiar y has-
ta un poco más grande, el peón, todos tenían
una huerta. Eso fue dejado de lado por muchos
motivos, entre los que no está de más pensar la
despoblación rural. Esto tiene que ver también,
en que nosotros estamos trabajando llevando
semillas en dos escalas”.

 Rosales explicó que desde la Municipali-
dad están llevando semillas a lugares que tie-
nen un incipiente espíritu productivo ya para
llegar con el producto, no tanto con el autocon-
sumo, si bien aclaró que las dos producciones
son válidas. “Tener una semilla en tu casa y
poder cosechar la acelga, la remolacha, la achi-
coria, la rúcula, no solo no tiene precio desde el
punto de vista filosófico, sino también econó-
mico. Paula no lo dice, pero el PROHUERTA de
INTA entregaba 800kgs. y abastecía a una can-
tidad enorme de población y no se dimensionó
nunca. Seguramente lo vamos a sufrir este año,
lo que será el faltante de esa cantidad de semi-
lla. Por eso este sábado, es el comienzo, de
empezar a ver cómo nos organizamos para lle-
gar a la mayor cantidad de personas posibles
con algo de semillas, pero también con algo
más trascendente, que es motivar y pensar jun-
tos, cómo hacer para obtener la propia semi-
lla”.

 El Director de Agricultura Familiar informó
que una sola planta de acelga que semille, al-
canza para entregar semillas a todo un barrio.
“Ahí tal vez tenemos que hacer más fuerza y lo
bueno es esto, trasmitir saberes. Cómo se co-
secha, en qué momento, cuánto hay que dejar,
cómo se conserva. Lo bueno también es que es

abierta, cualquiera va con una mesita, una ta-
blita y todo el mundo puede poner no solo se-
millas, también se pueden llevar partes vege-
tales, bulbos, esquejes, que sirvan para inter-
cambiar. Siempre aparecen cosas hermosas en
la feria y aunque sea por curiosidad vale la pena
ir a un paseo hermoso”, afirmó.

-EL FINAL DEL PROHUERTA

 Consultado por la situación del programa
de semilla histórico del INTA, el PROHUERTA,
y si este ha dejado de existir Paula Yaccovino
respondió “Si, el PROHUERTA es un pro-
grama de 34 años, que se gesta en los 90’
como parte de un convenio entre el Ministe-
rio de Desarrollo Social y el INTA.  Históri-
camente el INTA puso los recursos humanos
y la capacidad técnica y el Ministerio de
Desarrollo Social puso el dinero para abas-
tecer de semilla y de pollitos que era la otra
gran herramienta del programa PROHUER-
TA. Ese convenio se renueva anualmente y
con ella se renueva la financiación y los mon-
tos asignados. Este año nos enteramos en
marzo que el convenio no se renovaba. Fue
todo muy gris, pero finalmente no se renovó.
Quedaron 43 compañeros y compañeras que
eran contratados de PROHUERTA sin con-
trato y tampoco se hizo la licitación de semi-
llas.

 Yaccovino aclaró que, durante otoño e in-
vierno hubo stock de semillas porque se ha-
bían comprado seis meses antes, quedando
el faltante para la temporada primavera ve-
rano. “Esta es una noticia que venimos com-
partiendo con la gente que se acerca a la
Agencia, a la Biblioteca, a la Municipalidad,
o a las delegaciones en las localidades rura-
les. Son todos los lugares que, desde hace
muchos años funcionaban como promotores
y promotoras del PROHUERTA”.

 La representante del INTA afirmó “Es
una noticia dura, sabemos que, para muchas
familias, sobre todo jubilados y jubiladas, el
kit de semillas es un aporte a la economía.
Es triste, vamos a ver cómo continúa. Segui-
mos desde la agencia acompañando cues-
tiones vinculadas a la producción, a temas
técnicos o este tipo de actividades, pero un
insumo tan básico y fundamental como el de
semillas, no lo prestamos”.

 La Agencia INTA Bragado, distribuía
entre 700 y 950 kit de semillas dependien-
do la estación del año, ya que en invierno la
entrega era menor.  Además, distribuían bol-
sones a granel entre las huertas más gran-
des y las escuelas. “Creo que en total llega-
ríamos a 900 familias. Con Laura Aristi hici-
mos un monitoreo durante dos años y sabe-
mos que cada kit de PROHUERTA es mucho

más que una huerta, porque el kit era grande
y entre las familias se lo distribuyen. Esos
800 kit, alimentaban a muchas más perso-
nas”, dijo Paula Yaccovino.

-LA PROVINCIA Y EL MUNICIPIO
FRENTE AL RETIRO DE NACION

 Consultado por la Provincia y las accio-
nes que está llevando adelante frente a este
retiro de la Nación, Carlos Rosales informó
“La Provincia está tratando de subsanar en
parte lo que Nación está dejando. En el caso
de Agricultura Familiar, la Provincia tiene la
dirección que está llegando con diversos
programas de desarrollo agrario y está sub-
sanando la presentación de programas. En
el caso de la huerta, se lanzó hace dos sema-
nas, el programa de Huertas Urbanas Bo-
naerenses, es un PROHUERTA provincial,
pero aún está en discusión”.

 Rosales aclaró entonces “El PROHUER-
TA en 30 años cimento un conjunto de expe-
riencias y la provincia arranca con recursos
muy distintos, menores, intentando multipli-
car los panes y no es fácil. No tiene cubierto
el territorio, hay municipios que lo van a eje-
cutar y hay otros que no les va a interesar
que desarrollo agrario ponga un pie, como
pasó en Bragado durante muchos años. La
cantidad de cosas que nos hemos perdido
en Bragado, por no desarrollar programas,
que bajan recursos, muchos recursos”.

 Agregó “Hoy en día ya fuimos asistidos
con un montón de semillas, que las trajo la
Directora Provincial de Horticultura en per-
sona, la Ing Vangiusti y ya adherimos me-
diante una nota del Intendente Sergio Ba-
renghi con el Ministro Javier Rodríguez, la
municipalidad de Bragado, ya se adhirió al
programa de Huertas Urbanas Bonaerenses.
Esto nos permite pedir algunos insumos y
una novedad que hizo la Feria Franca ya el
año pasado sin preverlo, cuando vos tenés
pocas semillas, es más eficiente entregar
plantines que semillas, es más caro pero más
eficiente”.

 El Ing. Rosales ilustró que, en un gramo
de semillas de tomate, hay alrededor de 300
semillas, pero existe la posibilidad que no
germinen, que lo hagan mal o les agarre una
helada, mientras que con 10 plantines de
tomate, para una familia sobra. “Para mí 10
plantines de tomates, es una tira de una ban-
deja de 10x20, que son 200 plantines, me-
nos de un gramo y me alcanza para abastecer a
20 familias. Encaramos por ahí el año pasado y
dio un muy buen resultado. Acá hay que nom-
brarlo, porque los recursos hay que sumarlos a
todos, Ricardo Sama es un apasionado de la
obtención de plantas y semillas, un hombre que
se jubiló como piloto y durante muchos años
fue jefe del Aero Club y es un hobbies de él y su
señora Isabel. Ellos invirtieron un dinero impor-
tante en una germinadora, una estufa que en
tres días te hace nacer todo y de ahí se saca un
grano germinado, apenas asomando y se repli-
ca a las bandejas”, expresó el director.

 Rosales comunicó que ya están sembran-
do albahacas y el estado provincial proveerá
las bandejas en cantidad suficiente para tratar
de llegar a entre 8000 y 10000 plantines. “Esto
lo vamos a manejar con el área de Economía
Social de la dirección, porque queremos llegar
a las familias.  Nosotros desde Desarrollo Agro-
pecuario, le vamos a entregar a las huertas con
el bolsón. Es una experiencia, hay cosas para
evaluar, seguramente estemos llegando tarde
porque los almácigos de tomates tendrían que
haber estado hechos en julio”, afirmó.

 Rosales también informó que Carolina Ra-
mos y Daniel Bochiglieri, colaborarán en el ar-
mado de esas bandejas para que lleguen, al
igual que la plantinera de Alberto Gobet en el
Instituto Agrotécnico, donde hay una huerta
municipal solidaria encabezada por Leonardo
Marino, técnico en producciones intensivas.
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MIERCOLES 4MARTES 3

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De  8.00 a 22.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30
y de 17.00 a 19.00 hs.

2342 445336

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

De  8.00 a 8.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

Algo nublado. Mín.: 8º
Máx.: 17º

Viento (km/h) 13-22.

5209
1053
7682
2324
3651
9040
4506
4355
8383
4037
1443
6345
7955
9598
2514
3838
0278
1199
9517
8308

6649
3016
7286
5358
2353
4773
7172
5868
4719
6259
8430
1551
4958
1365
5074
2147
0195
0023
9063
9885

1356
2628
2880
9454
7897
9012
9624
4167
3982
4229
6930
6001
3151
3084
9235
5891
9713
4535
8377
9738

9847
7394
0827
7175
8898
0049
2998
6109
7130
7091
4628
6137
0374
1976
4056
9985
5965
9974
3377
5332

† JORGE RAUL MILOCCO
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 2 de septiem-

bre de 2024, a la edad de 67 años.

Su esposa: Graciela Aliano; su hermano político: Raúl Cre-
monesi; sus sobrinos, sobrinos políticos, primos, primos políti-
cos y demás deudos y amigos participan su fallecimiento y que
sus restos serán inhumados hoy 3 de septiembre a las 10 horas
en el Cementerio municipal, previo oficio religioso en Salas de
Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Dr. Illia 1740.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† MARÍA CRISTINA MURNO
Q.E.P.D. Falleció el 2 de septiembre de 2024, a la edad de

66 años.

Sus hijos: Marianela, Cristian y Laura Tauzy; sus hijos políti-
cos: Ariel Bertolotti y Ana Ligia Rodríguez; su hermano: Carlos
Murno; sus nietos: Jazmín, Catalina, Juan Cruz, Amparo y Este-
ban y demás deudos participan su fallecimiento y que sus res-
tos fueron inhumados en el Cementerio municipal de Bragado
ayer 2 de septiembre a las 15:00 hs, previo oficio religioso en la
capilla de dicha necrópolis.

Casa de duelo: Ocampo 54, casa 35, Bragado.

T.E.: 02342 - 430156 / 430239.

SALUDADO

Juan Pablo Pradás es sa-
ludado en la fecha al recordar
su cumpleaños.

RENZO E.

En la fecha cumple años
Renzo Exequiel Castañares y
por este motivo recibirá mu-
chos saludos.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Pedro Mas-
salin Veggi.

MANUELA

Hoy cumple años en Espa-
ña Manuela Wilhelm Báez y

será saludada por tan grato
motivo.

RAMIRO

En la fecha cumple años
Ramiro Soldá y será saludado
en una reunión.

MARTIN

Familiares y amigos salu-
dan a Martin Garassi por su
cumpleaños.

SALUDADO

Claudio Patiño recibe mu-
chos saludos en la fecha al re-
cordar su cumpleaños.

LUCAS

Hoy cumple años Lucas
Hernández y será saludado por
tan grato motivo.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
Damián Del Río y por este

motivo recibirá muchos salu-
dos.

TOBIAS

Hoy cumple años Tobías
Marini Del Vitto y será salu-
dado en una reunión.

SALUDADO

Lucas Ezequiel Lemos es
saludado en la fecha al cum-
plir años.

14 AÑOS

En la fecha cumple 14
años Juan Segundo Escribano
y será saludado por tan grato

motivo.

6 AÑOS

Alai Carina Villamayor re-
cibe muchos saludos hoy al
cumplir 6 años.

PEDRO

Hoy cumple 6 años Pedro
Milano Stocco y será saluda-
do por tan feliz motivo.

JAZMIN XIOMARA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir 6 años Jaz-
mín Xiomara Gauna Brian-
te.

8595
8407
8550
8269
7226
9885
2277
1220
6301
3578
5099
5818
8846
3532
1947
1025
9024
4187
8306
8012

3537
8952
7459
2595
0633
4393
7935
1370
1835
5269
7822
0817
9953
9208
4528
7822
8984
2501
1684
4813
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

Peregrinación de la diócesis de
Nueve de Julio a Luján
MADRE: BAJO TU MIRADA BUSCAMOS LA UNIDAD
- “El Evangelio de hoy nos llama a cultivar la interioridad, contemplando aquí hoy el ejemplo de María que guardaba
todo en su corazón”  afirmó el obispo de Nueve de Julio en la peregrinación diocesana anual a la basílica de Luján
el domingo 1°  de septiembre

 El domingo 1° de septiem-
bre, como se viene haciendo
desde su fundación, los pere-
grinos de la diócesis de Santo
Domingo de Guzmán en Nue-
ve de Julio, se dieron cita en la
basílica de Nuestra Señor de
Luján encabezados por el obis-
po monseñor Ariel Torrado
Mosconi, sacerdotes y diáco-
nos, religiosas, seminaristas,
familias y fieles laicos de las
diferentes parroquias para
poner sus vidas en las manos
de María y encomendarse a su
intercesión, con el lema “Ma-
dre: bajo tu mirada buscamos
la unidad”. Los peregrinos tu-
vieron la celebración eucarís-
tica por la mañana en la Basíli-
ca, que culminó con una ora-
ción en la tumba del beato
Eduardo Francisco Pironio, na-
cido en Nueve de Julio y se-
pultado en el altar del Sagra-
do Corazón de la Basílica na-
cional. Al mediodía compartie-
ron el almuerzo fraterno y fes-
tivo, animado con canto, mú-
sica y baile, en el ateneo de la
Acción católica. Y, a primera
hora de la tarde, también en la
Basílica, se expuso el santísi-

mo Sacramento y se rezó el
santo Rosario.

 En la homilía, el Prelado
diocesano, comentando los
textos del domingo, comenzó
diciendo que Jesús desea que
superemos una concepción
exterior de la pureza, del ac-
tuar y del aparecer, por el ca-
mino de la interioridad: “De-
bemos cuidar la verdadera
pureza de los sentimientos, de
los pensamientos y de las pa-

labras, estar muy atentos a los
movimientos, a cuanto ocurre,
en lo más profundo del alma,
en nuestro ser más hondo. De
allí brota todo. Tanto lo que hie-
re, lastima y hace daño a los
demás, como la pureza de las
intenciones y las buenas
obras”, afirmó. Llamó a pedir
la gracia de poder tener los
mismos sentimientos de Je-
sús: “Un corazón puro y man-
so como el del mismo Jesús,

para configurarnos cada día
más con él” y contemplando a
María quien nos enseña a lim-
piar y cultivar nuestro interior
“De un corazón puro como el
de María brotan el amor y
las buenas obras”. Final-
mente, en este año de la
oración, como preparación
al Jubileo del Año Santo
2025, exhortó a cultivar el
interior, a mirar el fondo de
nuestra alma, a ejercitarnos
espiritualmente, a purificar
cada día el corazón: “El año
de la oración es una oca-
sión para renovar el cora-
zón y la vida por medio de
una oración que dilate nues-
tra interioridad, nuestra
alma” concluyó.

 Al terminar el momen-
to de Adoración eucarísti-
ca, el Rosario y la bendición
con Jesús sacramentado, el
Pastor diocesano, despidió a
los peregrinos deseándoles un
buen viaje de regreso y ani-
mándolos a ser testimonio vivo
del Evangelio en sus hogares
y lugares sostenidos y anima-
dos por la intercesión y el ejem-
plo de María.

Morena “La Incorregible”
Quiroga competirá
en San Luis

 Llegó el día tan esperado para todo el equipo de Dicipio Box ya que
Morena la incorregible Quiroga competirá en la provincia de San Luis, en el
Campeonato Nacional Amateur de la categoría juvenil hasta 51kg.

 Morena se alojará en el Albergue deportivo provincial “La Pedrera”, allí
estará junto a todo los integrantes de la provincia de Bs. As.

 El equipo está muy orgulloso ya que están seguros que vas a representar
muy bien a Dicipio Box y a nuestra ciudad.
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 Buenas noticias: El atletis-
mo PCD que aguardaba defi-
niciones de la jornada desarro-
llada en Junín, tuvo la grata
noticia de 2 clasificados más
a las finales provinciales, se
trata  de Branco Lucero de
Comodoro Py un atleta PCD
de la localidad que por prime-
ra vez se mete en la final pro-
vincial, y Lucas Pellegrino, en
Lanzamiento de Clava.

 Hoy se espera una inten-
sa jornada con la Etapa Regio-
nal de Adultos en Bragado; a
partir de las 9 hs. se hará la
acreditación de todas las de-

legaciones en simultáneo, se
espera la presencia de impor-
tantes autoridades municipa-
les, y a las 10 hs comenzará la
competencia en 7 escenarios
al mismo tiempo.

El intendente
acompañó el cierre del
XV Encuentro Uniendo
Metas Bragado
-Sergio Barenghi asistió al acto en el Centro Cultural
Florencio Constantino y dejó su mensaje a los jóvenes
que participaron. "Ustedes serán quienes, en poco
tiempo, decidan el destino de la comunidad" , afirmó

 El intendente municipal, Sergio Barenghi, presenció el vier-
nes el acto de cierre del XV Encuentro Regional Uniendo Metas
Bragado, en la Sala Principal del Centro Cultural Florencio Cons-
tantino.

 En su mensaje a los jóvenes que participaron de la edición
de este año del encuentro, basado en la metodología de los
Modelos de Naciones Unidas, el jefe comunal destacó la impor-
tancia de la experiencia para la formación de futuros líderes.

 "Muchos de ustedes van a ser quienes, en poco tiempo,
tengan que decidir los destinos de la comunidad en la que vivi-
mos y ese momento está a la vuelta de la esquina, porque la vida
va muy rápido", expresó Barenghi.

"Por eso, esta experiencia es un paso fundamental para uste-
des. Espero, el año que viene, volver a ser parte de este encuen-
tro tan simbólico e importante para nuestra comunidad", agregó.

 En otro pasaje de su discurso, el intendente resaltó el apoyo
de empresas locales a la iniciativa y remarcó que "Bragado es
una ciudad con un potencial enorme, con la generación de em-
prendedores más importante de toda su historia".

 "Este Encuentro, que se ha llevado adelante de manera tan
organizada, es una muestra más de la enorme capacidad que
tenemos en nuestra comunidad", insistió.


